

Apuesta Bolivia por la industrialización para mantener el crecimiento



La Habana, 4 ago (RHC)- La economía boliviana está sustentada en tres pilares y a partir de 2021 tendrá otro motor: la industrialización, declaró hoy el vicepresidente Álvaro García Linera.

'Bolivia tiene un trípode que es por lo general muy difícil de lograr: crecimiento, redistribución e inclusión', afirmó el vicemandatario, y explicó que eso le ha permitido sortear los vaivenes de los precios internacionales de las materias primas.

De acuerdo con García Linera, una de las claves del comportamiento económico es haber sacado de la pobreza extrema a más de un millón 600 mil personas y anunció que hasta 2021 saldrán de esa condición otro millón 600 mil más.

Esto mejoró la dinámica porque la gente consume más y eso hace funcionar la agricultura y los servicios, opinó.

A su juicio, las exportaciones y el mercado interno salvaron el modelo económico, además de mayor inversión en vivienda, producción y otros rubros.

El vicepresidente anunció que para 2021 el país debe consolidar otras fuentes de ingresos para seguir creciendo y ellas son la industrialización del gas, del litio y la exportación de energía eléctrica.

Antes de 2006, Bolivia era uno de los países más pobres y atrasados de la región, pero la situación cambió con la llegada al poder del presidente Evo Morales.

Una de las primeras decisiones del Gobierno fue la nacionalización de los hidrocarburos y la recuperación de las empresas estratégicas.

Desde hace tres años la nación andino amazónica lidera el crecimiento del PIB en Sudamérica.

Un reciente informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) señala que en 2017 Bolivia se mantendrá también al frente en el crecimiento regional con un alza del cuatro por ciento del PIB.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137344-apuesta-bolivia-por-la-industrializacion-para-mantener-el-crecimiento>



Radio Habana Cuba